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Sanierung des Aussichtsturmes im Stadtpark "Rotehorn" 

 

 
 
In den letzten Monaten und Wochen war unser Magdeburger Stadtpark bereits mehrfach 
Thema von Anfragen bzw. Anträgen im Stadtrat. Nicht zuletzt wirft die langersehnte und nun 
unmittelbar bevorstehende Sternbrückeneröffnung – ein von der PDS seit jeher mit 
Nachdruck unterstütztes Projekt – auch ihre Schatten voraus. Da vermag nur ein alles weithin 
überragendes und in seiner momentanen Verhüllung á la Christo möglicherweise ja auch in 
Korrespondenz zum ebenfalls verhüllten alten Elbebahnhofsgebäude stehendes Bauwerk das 
Ensemble von Sternbrücke und Stadthalle optisch zu stören: der Aussichtsturm. 
 
Dabei ist die angestrengte Debatte zur nicht unerheblichen Nachfinanzierung des bereits 
laufenden aber leider wohl immer wieder stockenden Bau- und Sanierungsvorhaben gegen 
Ende des letzten Jahres sicher noch allen in guter Erinnerung. Umso mehr muss es 
verwundern, dass sich seither scheinbar nicht viel getan hat und der Aussichtsturm noch 
immer keusch verhüllt vor sich hindümpelt und sich zum Leidwesen sicherlich aller 
MagdeburgerInnen und Gäste nicht so recht in den Reigen der sonst so allgegenwärtigen 
12hundert Jahrfeierlichkeiten einreihen möchte. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Wann endlich wird die Sanierung des Aussichtsturmes beendet sein und der Turm wieder der 
Bevölkerung zur Nutzung übergeben? 
 
Ist der Aussichtsturm bereits vor Beendigung der Sanierung heimlicher Bestandteil des 
preisgekrönten Magdeburger Beleuchtungskonzeptes oder wieso leuchtet zeitweilig 
ununterbrochen Tag und Nacht das Licht, obwohl nicht am Turm gearbeitet wird? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche Stellungnahme und eine schriftliche Antwort.  
 
 
Oliver Müller 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


